



PAROISSE DE PLAISIR

Église St Pierre

Autour de la Mangeoire

Nous allons fêter Noël et nous rassembler dans la joie autour de l'enfant de la crèche. Un nouveau-né comme tant d'autres, apparemment, mais qui réjouit le ciel et la terre. On dit souvent que Noël est la fête des enfants, parce que c'est la fête d'un enfant, de l'enfance de Dieu. Le Fils de Dieu est devenu l'enfant des hommes et nous appelle tous à redevenir comme des enfants.

Mais autour de la mangeoire de Bethléem, nous savons que le Fils de Dieu va être pourchassé et qu'il naît dans un monde où la violence faite aux enfants est grande. Aujourd'hui encore, tant d'enfants naissent dans un monde qui ne veut pas d'eux : du Soudan à Gaza, les enfants sont tués. Et dans nos pays riches, on leur laisse de moins en moins de place. Autour de la crèche, il faut aussi regarder le malheur des enfants.

Mais dans la mangeoire, Jésus est déjà offert à l'humanité. Il est celui qui vient la nourrir, celui qui sera livré entre les mains des hommes. Le père Chevrier, fondateur du Prado, s'était converti en la nuit de Noël, en méditant sur la continuité entre la crèche, la croix et l'eucharistie. De la crèche au crucifiement, c'est le même Dieu qui se montre aux hommes. Il est déjà le pain de la vie, son corps est là, pour le monde. Dieu est capable de cela. Il n'oublie personne, en venant sur terre, comme un enfant, tout simplement.

Père Dominique.

